
JA・JENCO リーダーミーティング内容 ９月分 

 

２０２１年９月３０日（木）、毎月定期的に行われる創業者参加のリーダーミーテ

ィングが行われました。メンバーの皆様へ内容をシェアさせていただきます。情

報が行き渡るように今後もリーダーミーティングの内容を文面にてアナウンスさ

せていただきます。ミーティング内容はあくまでも打ち合わせの内容であり、こ

の「JA・JENCO リーダーミーティング内容」の文面より前に出た文章や録音など

の情報は、伝わり方に誤解や内容の誤りが一部あるため、こちらの文面にて

正式な案内とさせていただきます。 

 

 

ボビーあいさつ 

「本日もこの１ヶ月で更新された情報についてご報告いたします。 

皆様にご迷惑をかけている事に深くお詫びいたします。 

そして本日も貴重な時間を割いてご参加していただきありがとうございます。 

メンバー様のご理解やご支援に本当に感謝しています。 

本日は最近の会社の動きや行っていることと、今後の目標についてをメインにお話を

していきます。よろしくお願いいたします。」 

 

 

【９月 ミーティング議題】 

・取引業者とのやり取り 

・JA、JENCO システム統合 

・AQN 市場価格の改善策 

・リーダーからの質問と回答 

 

 

 

 

 

 

 



【取引業者とのやり取りについて】 

▶︎取引業者に対して、出金可能額の引き上げまたは無制限に出金できる権利を戻して

もらうように、弁護士が会社を代表して取引業者へ９月１５日を期限に回答を要求して

いましたが、その期限までに取引業者からの回答はありませんでした。 

 

▶︎期限までに取引業者からの回答がなかったため、９月２２日に会社から弁護士を通

して、取引業者に対して新たな要求を出しました。不法なルートの資金ではないことを

保証する資料も提出しており、必要書類など全て提出しているのにも関わらず、資金

を出す権利を戻してもらえないことについて、弁護士を通して、資金の全額を引き出

せるように要求をしております。 

➡１０月中に全ての資金を引き出す権利を戻してもらえなければ、取引業者に対して

法的措置をとる予定です。 

 

 

【JA JENCO システム統合について】 

 

▶︎ ほぼ全てのユーザーのデータ移行が完了しています。 

→１０００～２０００のアカウントの移行が残っていますが、１０月中には全てのアカウン

トを移行できるように作業を進めています。 

※数十万のアカウントが存在するため、データ移行に時間がかかっています。 

 

▶︎ 払い戻しについては、現状の変更はありませんので、引き続きバックオフィス内に

て、現金ウォレットから Aquanite ウォレットへ毎月２０％の変換ができる機能を使用

し、各自の判断で AQN への変換が可能。 

→現金ウォレットに金額がある場合は、優先払い戻し対象でなくとも、各自でアクアナ

イトに変換可能です。 

※アクアナイトに変換するかは手動となるので、各自の判断で操作できます。 

 

▶︎データ移行完了後には、ログイン方法などについてのバックオフィスの操作手順の

マニュアルがでますので、またお知らせいたします。（１０月中を予定しています。） 

 

 



【AQN 市場価値の改善策】 

▶︎AQN の価値を上げる為の対策として、会社の資金を AQN の買い支えと運営に使っ

ていましたが、今後は運営に充てていた資金を買い支えに充てることで、価格を上げ

られるように取り組んでいきます。 

▶︎全世界に影響を及ぼしている中国の暗号通貨禁止の法律に関して、BiKi が使えなく

なることから、中国以外のユーザーは 11 月３０日までに資金移動することを推奨しま

す。今後さらに中国の圧力で取引所が使えなくなる可能性が高くなるので、それに依

存せずにすむようなアイデアを考えております。新たな取引所への上場の交渉も進め

ています。 

▶︎NFT という市場も注目されているため、アクアラブズを通して、NFT を購入することが

できるようにして AQN の価格を上げる要素として考えています。 

▶︎注目されている DeFi の分野でも、技術面からできることにも取り組んでいます。 

 

▶︎有名なユニスワップやパンケーキスワップのような分散型取引所（DEX）でアクアスワ

ップをすることを考えており、アクアスワップの中でアクアナイト（AQN）をアクアナイトク

ラシック（AQNC）とスワップして、AQNC を他の暗号通貨にスワップしたり、ファーミング、

ステーキング、レンディングができるようにしたいと考えています。そうすることで、外

部ユーザーの獲得に繋がり、資金の増加と知名度も上がることを目指します。 

 

▶︎ミキシング機能については、まだ確認が必要な点が少し残っており、１０月１５日まで

には完了する予定です。万が一、１０月１５日までに完了が難しい場合は、１０月１０日

までに公式メモを出して状況報告をいたします。ミキシングができるようになれば、バ

ックオフィスから BTC や USDT の出金も可能になる予定です。 

 

▶︎利用されているところが少ないため、使用できる場所を広げ、価格を上げるためにゲ

ーミングトークンをカジノの分野で形にしていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 



 

【リーダーからの質問と回答】 

----------------------------------------------------------------------

------ 

① キャンペーンから戻っていないジュビリークレジットがあります。 どうなりますか？ 

 

回答▶︎ 返還されます。まだ返還されていない場合は、グループのリーダーを通して申

請してください。申請フォームの準備が整い次第、リーダーへお知らせいたします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

② リクイディティパック９０（LP９０）が止まっている場合はどうなりますか？ 

 

回答▶︎ 返還されます。まだ返還されていない場合は、グループのリーダーを通して申

請してください。申請フォームの準備が整い次第、リーダーへお知らせいたします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

③ マイアクアコモディティはシステム統合後は、JA のバックオフィスからリンクの使用

が出来なくなりますか？ 

 

回答▶︎ IT 部門のシステム担当へ確認しておりますので、確認でき次第お知らせいた

します。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

④ 組織図を見れるようにして欲しいですが、できますか？ 

 

回答▶︎ システム上などでの問題が解決され次第、確認できるように検討しておりま

す。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑤ 外部ウォレットから、アクアウォレットに USDT/BTC を送金しましたが、着金されて

いません。着金しますか？  

 

回答▶︎ 未着金の場合は、グループのリーダーを通して申請してください。申請フォー

ムの準備が整い次第、リーダーへお知らせいたします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 



 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑥ 取引業者にジュビリーグループの資金が残っていることは確認出来てるんでしょう

か? 

 

回答▶︎ 取引業者へアカウントの残高のリストをまとめて出してもらうように依頼してい

ますので、リストが届きましたらお知らせいたします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑦ AQUA システムを作ったレスリーは現在も健在なのでしょうか？ 

レスリーでは、現在の払い戻し業務に関するバグや不具合の改善は難しいのでしょう

か？ 

 

回答▶︎ レスリーはアクアシステムの開発などの業務に携わっており、バックオフィスのシステ

ム担当には業務上、関与しておりません。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑧ 出金停止から一年が経ち、フォローするメンバーやリーダーさんもグループ全体の

ストレスが高まっています。何か、メンバーに言ってあげられることや問題解決のため、

できる事などはありますか？ 

 

回答▶︎ まずは、このような状況に陥ってしまい申し訳ない気持ちで、少しでも早く、い

まある問題を解決できるように日々考えています。 

毎月のミーティングで状況を説明していきますので、会社も前に進めていけるように動

いていることをできる限り多くのメンバー様へ伝達していただければ幸いです。 

いつも皆様のご協力とご理解に感謝申し上げます。 

会社としてもできる限りのことやチャンスを探し続け、早く解決できるように努めていき

ます。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 

 

 



 

 

 

最新情報は QR コードから確認ができます。 

 

 

 

 

２０２１年９月３０日(木)作成 Jubilee グループ 

 


